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	Anotace
	François Mauriac représente pour le mouvement des hussards une personnalité incontournable, mais qui a évolué de protecteur recherché en adversaire littéraire et idéologique. Il est curieux de constater, en ce sens, le poids du facteur politique dans les changements d'attitude, notamment en ce qui concerne le gaullisme. Comme si le mouvement littéraire qui s'est formé en réaction contre l'emprise du politique sur le littéraire cachait sous ses déclarations de désengagement une sensibilité politique refoulée, celle du maurrassisme et de l'Action française. François Mauriac apparait en ce sens comme un agent révélateur.

	Anotace česky
	François Mauriac představuje pro literární hnutí husarů osobnost, jejíž percepce a úloha se vyvíjela od postavy otce ochránce po literárního a ideologického soupeře. Zajímavá je v tomto směru váha politického faktoru, zejména pokud jde o gaullismus. Jako by literární hnutí, které se definovalo v reakci proti vlivu politiky na literární pole, skrývalo ve svých apolitických a proti angažovanosti namířených prohlášeních ducha maurrassismu a časopisu Action française. François Mauriac představuje ve vztahu k husarům jakýsi lakmusový papírek.

	Anotace anglicky
	François Mauriac is for the movement of the Hussards an unavoidable personality whose image evolved from a most protective figure into a literary and ideological opponent. It is curious to note, in this sense, the weight of the political factor in changing attitudes, particularly regarding the Gaullism. As if the literary movement that was formed in reaction against the influence of politics on the literary field were hiding under its statements of disengagement a repressed political sensitivity of Maurrassism and the spirit of the journal Action française. François Mauriac appears in this sense as a symptomatical, revealing agent.
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